

L'Université de Valenciennes met à l'honneur le transport et la mobilité

La Voix l'Etudiant.fr Posté le 22 Mai 2015



Le transport et la mobilité, une filière d'excellence pour l'Université de Valenciennes.

Une journée entière consacrée au transport et à la mobilité, voilà l'objectif de la première édition du Printemps de l'innovation, organisée ce vendredi 22 mai à l'Université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis. Au programme : présentation de l'écosystème lié au transport et à la mobilité suivie d'une table ronde avec les enseignants, les chercheurs et les principaux acteurs industriels (Alstom, Renault, Toyota, PSA) sur les besoins et les attentes en matière de formation.

L'occasion de rappeler le dynamisme d'un secteur d'activité attractif : « *L'ambition, c'est de mettre en place une offre de formation en lien avec le développement du territoire* », confirme Souad Harmand, vice-présidente chargée des formations.

Pour rappel, l'Université de Valenciennes a fait du transport et de la mobilité une filière d'excellence, elle propose 5 Diplômes Universitaires de Technologie (DUT), 3 licences professionnelles, 4 masters et 5 diplômes d'ingénieurs, 1 cursus master en ingénierie, 1 mastère spécialisé.

Quelques chiffres

Le ferroviaire: Il représente 40 % de la production nationale avec 10 000 personnes employées et un chiffre d'affaires d'un million d'euros.

L'automobile: 30% de la production nationale des véhicules se fait en région, 19 000 salariés sont concernés

SNCF: 14 000 agents sont employés en région pour l'entretien et la maintenance